

Ribuan Masyarakat Hadiri Marsombu Sihol, Calon Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga Teteskan Air Mata

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Oct 16, 2024 - 22:51



SIMALUNGUN-Ribuan masyarakat Nagori Maligas Tengah, Kecamatan Tanah Jawa Kabupaten Simalungun Provinsi Sumatera Utara memadati acara Marsombu Sihol Calon Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga yang juga dihadiri Calon Bupati Simalungun H. Anton Saragih, Rabu, 16 Oktober 2024.

Ditengah kebersamaan dan kehangatan acara tersebut, suasana haru menyeruak ketika Benny Gusman Sinaga, Calon Wakil Bupati Simalungun, tak mampu menahan air mata saat mendengar lantunan lagu Boanonhu Doho yang dibawakan secara apik oleh Trio Alexis. Lagu yang penuh makna itu seolah mengalun sebagai doa dan harapan bagi masa depan Simalungun, membuat Benny Gusman Sinaga tersentuh oleh besarnya dukungan yang diberikan masyarakat.

Benny Gusman Sinaga, yang hadir bersama pasangannya, Calon Bupati H. Anton Saragih, tak kuasa menahan rasa haru yang mendalam. "Tangisan ini bukan semata-mata karena emosi, tetapi sebagai ungkapan rasa syukur saya atas cinta dan kepercayaan yang begitu tulus dari masyarakat Tanah Jawa. Setiap bait lagu itu seakan menjadi doa yang menggema untuk kita semua, untuk Simalungun yang lebih baik," ujar Benny dalam pidatonya, dengan suara bergetar.

Acara Marsombu Sihol ini diinisiasi oleh Maringan Tua Sinaga, Komisaris PT Mulia Jaya Transtama, yang juga seorang tokoh masyarakat Tanah Jawa. Kehadiran Paslon H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga dalam acara tersebut menambah semangat dan antusiasme masyarakat yang begitu besar dalam mendukung mereka untuk maju dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Simalungun 2024. Dukungan masyarakat bukan hanya terlihat dari banyaknya yang hadir, tetapi juga dari sorakan penuh semangat yang terus terdengar selama acara berlangsung.

Lagu Boanonhu Doho yang menjadi momen emosional bagi Benny Gusman Sinaga adalah simbol dari harapan masyarakat akan perubahan. "Saya merasakan setiap kata dalam lagu ini seperti doa yang dipanjatkan oleh masyarakat untuk masa depan yang lebih cerah. Dukungan ini adalah amanah besar bagi saya dan Pak Anton," lanjut Benny, yang semakin optimis untuk mewujudkan program-program pembangunan demi kemajuan Simalungun.

Turut hadir dalam acara tersebut sejumlah tokoh politik yang memberikan dukungan penuh, seperti Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Simalungun, Ida Masta Saragih, yang dikenal sebagai tokoh perempuan berpengaruh di Simalungun. Selain itu, Ketua DPC Hanura Elka Nanda Shah, yang juga Ketua Pemuda Pancasila Simalungun, tampak hadir memberikan semangat kepada pasangan calon. Beberapa anggota DPRD Simalungun, termasuk Bona Uli Rajagukguk, Erwin P. Saragih, dan Jefra Manurung, juga turut menghadiri acara tersebut.

Kehadiran tokoh-tokoh ini menunjukkan soliditas dukungan politik terhadap pasangan H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga. Mereka menyampaikan keyakinan bahwa pasangan ini adalah yang terbaik untuk memimpin Simalungun ke arah yang lebih baik, dengan program-program yang pro-rakyat, seperti peningkatan infrastruktur, pendidikan, kesehatan, dan ekonomi masyarakat.

Dalam pidato mereka, Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga menegaskan komitmen untuk membawa perubahan nyata bagi Simalungun. Mereka berjanji akan fokus pada pembangunan jalan di pedesaan, program pemberdayaan ekonomi berbasis masyarakat, serta layanan kesehatan dan pendidikan yang

lebih terjangkau dan berkualitas dan Program Makan Siang gratis.

Acara Marsombu Sihol di Maligas Tongah menjadi lebih dari sekadar pertemuan politik. Ini adalah cerminan kuatnya ikatan emosional antara calon pemimpin dan masyarakatnya. Benny dan Anton melihat acara ini sebagai salah satu wujud nyata harapan besar yang disematkan pada mereka. "Kami tidak hanya berdiri di sini untuk meminta dukungan, tapi juga untuk mendengarkan suara rakyat. Setiap harapan yang kalian sampaikan adalah semangat bagi kami untuk terus bekerja keras demi Simalungun yang lebih baik," ujar Anton Saragih di akhir acara.

Dukungan yang begitu besar dari masyarakat Maligas Tongah dan sekitarnya menunjukkan bahwa pasangan calon H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga bukan hanya sekadar kandidat, tetapi harapan baru bagi masa depan Simalungun. Di bawah langit senja yang semakin redup, acara Marsombu Sihol berakhir dengan penuh harapan dan optimisme, menandai dimulainya perjalanan panjang menuju perubahan yang lebih baik untuk Kabupaten Simalungun.